

## Variole

### ROYAUME-UNI

Depuis la notification, dans le *Releve Epidemiologique Hebdomadaire*, R E H 211 du 10 janvier, de dix cas de **varirole** dans la région de Brighton, sept autres cas ont été signalés jusqu'au 8 janvier 1951, mais le diagnostic n'est pas encore confirmé pour trois d'entre eux. L'infection reste confinée dans la région de Brighton et tous les cas ont été reconnus comme directement reliés au cas original. Un nouveau décès est venu s'ajouter à celui précédemment signalé.

## Smallpox

### UNITED KINGDOM

Since the notification in the *Weekly Epidemiological Record*, R E H 211 on 10 January of ten secondary cases of **smallpox** in the Brighton area, a further seven cases have been notified up to 8 January, 1951, though in three of the cases the diagnosis is still unconfirmed. The infection remains confined to the Brighton area and all cases are directly traceable to the original case. One further death has occurred making a total of 2 deaths.